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Exclusivité - nichée au calme, au fond d'une impasse, cette charmante bastide du
xixéme siecle, agrémentée d'une extension récente, offre environ 200 m?2
habitables en parfait état. Le terrain d'environ 3 367 m? accueille une belle piscine
de 11m X 5m agrémentée d'une terrasse suspendue, un agréable espace de
verdure plat et se prolonge en restanques jusqu'au vallon, offrant un cadre mélant
sérénité et confort. A I'intérieur, la villa dispose d'un vaste séjour cathédrale baigné
de lumiere, avec cheminée et acces direct a une terrasse extérieure. s'ajoutent une

salle & manger conviviale, une ...

SOLE AGENT - Nestled in a peaceful setting at the end of a cul-de-sac, this
charming 19th-century bastide, enhanced by a recent extension, offers
approximately 200 sq.m of living space in excellent condition. The grounds of about
3,367 sq.m feature a beautiful 11 m x 5 m swimming pool with a suspended
terrace, a pleasant flat lawn area, and extend in terraced levels down to the valley,
providing a setting that combines serenity and comfort.Inside, the villa boasts a
vast, light-filled cathedral-style living room with a fireplace and direct access to an

outdoor terrace. A convivial dining room, ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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